

Ein hochwichtiger Zeitroman ersten Ranges

Alexander von Gleichen-Rußwurm

Der Macher und die Macht.

Roman aus dem Jahre 1913/1914.

Ein gutes, wertvolles Buch von dauerndem Wert!

Die Macher und die Macht



Roman
aus dem Jahre
1913-14
von
Alexander von
Gleichen-Rußwurm
B

Das Ränkespiel der Diplomaten, das schließlich zum Kriege führte, in hervorragender Weise schildernd. Rückhaltlos stellt er die Macher an den Pranger, zeigt sie in ihrer ganzen Verwerflichkeit. Schnöde Gewinnsucht, Begier nach Abwechslung waren die Triebfeder, usw. usw.

Glänzende Kritiken u. Feuilletons in ca. 300 Zeitungen werden zu Weihnachten u. auch ständig eine große Nachfrage eintreten lassen. — Bestellen Sie umgehend direkt eine Partie von

76 Ex. ausnahmsweise direkt franko.

Preis 400 Seiten geheftet M. 4. — ord., M. 2.70 bar
In Ganzleinen gebunden M. 5. — ord., M. 3.35 bar.

Die Kritiken schreiben:

... in jeder Zeile empfindet man, daß ein Urenkel Schillers das herrliche Buch geschrieben — ein feiner Geist u. glänzende Sprache zeichnet das Buch aus — ein geradezu groß angelegtes Werk, das ein ewiges Dokument von hohem Wert bilden wird. —

Der Roman ist spannend geschrieben. Er fesselt, regt zum Nachdenken an. — Die Bestrebungen, die Gleichen-Rußwurm vertritt, müssen rein u. edel genannt werden. Die Friedensziele, die er vor Augen hat, gehen nur auf eins aus: das Wohl der Menschheit und zahlreiche weitere im gleichen Sinne.

Jns Feld wurden von hohen Persönlichkeiten zahlreiche Expl. bestellt.

Wir bitten freundl. sofort direkt per Post franko zu verlangen.

== Dieses Buch gehört in jedes deutsche Haus ==
Hamburg, Gr. Reichenstr. 17.

Hochachtend Gebrüder Enoch Verlag.